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財團法人國立中壢高級商業職業學校文教基金會 

第六屆董事會第五次會議記錄 

一、 時間：101 年 11 月 9 日(星期五)中午 12:00 

二、 地點：昶帝嶺餐廳(會議室) 

三、主持人：莊呂惠美 董事長 記錄：梁家玉 

三、 出列席人員：全體董事及工作人員(如簽到表) 

四、 主席致詞 

今天不同於以往的晚上開會，除了大家聚會聊聊，主要是想藉學校

運動會教職員工聚餐機會，向辛苦兩天的老師們致意。 

五、 校長致詞 

本校 101 學年度連續兩天的運動會，非常熱鬧、順利，學生屢創佳

績，好幾項破大會紀錄，剛才舉行完頒獎及閉幕典禮，特別利用這個

全體教職員工同聚一堂的機會，邀請大家一起來用餐，順便開個會，

向大家報告學校近況和表現，期待各位繼續給予支持。 

六、 工作報告(執行秘書) 

1. 本基金會代辦 101 學年(上)學期「廣源慈善基金」獎助學金，本校

共有三名同學申請核可，每名金額 12000 元。將追蹤學生註冊費繳

交情況，做為明年度申請資格參考。 

2. 本學期自 10 月起到目前截止，捐款共 119,000 元，主要是運動會募

款所得，名單及金額詳如附件。 

七、 討論事項 

案由：因應學校未來變革，本基金會應如何協助學校發展校務？ 

提案人：李董事世峰 

說明：十二年國教於 103 年實施，入學方式及學校特色發展等因素，

都將影響招生質量；再者，桃園縣若在 103 年底前升格，未來

本校也將直屬縣教育局管轄。因應以上變局，學校除了本身更
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努力以外，還需要更多社會資源協助，無論人力、資金、意見

等幫忙，都非常重要。希望壢商不只能穩坐區域商職第一名的

地位，更期盼走出自己的路。在此，很想聽聽各位董事們，對

學校未來發展及「文教基金會」扮演角色之意見。 

彙集諸位董事們意見如下： 

1. 就讀職校的孩子們，可能有不少非「學術研究」導向人才，但不

代表沒有前途，學校若能因材施教，提供適性發展的學習環境，

給予更多興趣探索機會，相信都能成為對社會有貢獻的人。 

2. 希望學校多給學生實習機會，透過實做經驗去體會所學之不足，

激發學習動機，也對社會職場和產業趨勢稍微「有感」。 

3. 目前「文教基金會」贊助技職競賽師生獎金，未來學校若有提供

職場實習機會，希望能對表現優秀同學給予獎勵。 

八、 臨時動議 

(無) 

九、 散 會 


